

Reventin-Vaugris

Le carnaval a bien eu lieu

Le Dauphiné Libéré -



Monsieur Carnaval. Photo Le DL/Dominique Josset

C'est dans une salle fraîchement rénovée que le Sou des écoles a pu organiser son carnaval.

L'événement avait été au départ annulé en raison d'un manque de bénévoles. Finalement, pris d'un élan d'entraide, les parents ont répondu présent.

Les enfants ont été très heureux de pouvoir se retrouver en dehors de l'environnement scolaire et d'évoluer dans une ambiance festive, le tout sous l'œil de Monsieur Carnaval.